

22 Rettungsschwimmer der DLRG Michelbach sind im Februar zu einem Lehrgang nach Hirschegg in Österreich gefahren.

Römische Abteilung

Die Abteilung Numerus Aureliensis – Römer aus Hohenlohe stellt sich am Freitag, 15. März, 18.30 Uhr in der TSG-Vereinsgaststätte Hellas am Pfaffenmühlweg 44 in Öhringen der Öffentlichkeit vor. Wer sich näher mit der römischen Abteilung vertraut machen und die Aktiven persönlich und in Zivil kennenlernen möchte, ist zu einem angeregten Austausch willkommen.

Jugend trainiert

Wie in den vergangenen beiden Jahren konnte sich die Tischtennismannschaft der Kaufmännischen Schule Öhringen (KSOE) im Kreisentscheid bei "Jugend trainiert für Olympia" gegen ihre Konkurrenten durchsetzen. Da neben der Mannschaft der KSOE noch zwei Mannschaften des Technischen Gymnasiums Öhringen teilnahmen, wurde die erste Runde in Öhringen ausgetragen. Basierend auf den Ergebnissen der vergangenen Jahre ging die KSOE bei beiden Spielen als Favorit ins Spiel. Die KSOE stellte eine starke und vor allem ausgeglichene Mannschaft. Swen Heer, Tobias Wawak, Johannes Lippold und Jonas Zoller zeigten bereits im Eröffnungsspiel gegen die erste Mannschaft des Technischen Gymnasiums, dass der Weg ins regionale Finale nur über den letztjährigen Sieger führen kann. Durch eine engagierte und konzentrierte Leistung setzte sich die KSOE deutlich mit 5:0 gegen den Außenseiter durch. Auch im Spiel zwischen der KSOE und der zweiten Mannschaft des Technischen Gymnasiums konnte das Ergebnis mit 5:0 nicht deutlicher ausfallen. Somit ist man für das Finale des Regierungspräsidiums Stuttgart qualifiziert. Vergangenes Jahr konnte die Mannschaft auch hier überzeugen und als Sieger ins Landesfinale einziehen. Dieses Jahr besteht aufgrund der starken Konkurrenz, vor allem aus Crailsheim, allenfalls eine Außenseiterchance, das Landesfinale zu erreichen.

DAV-Versammlung

Die Mitglieder der Bezirksgruppe Öhringen im Deutschen Alpenverein treffen sich am Dienstag, 26. Februar, 19.30 Uhr im Haus an der Walk zur Mitgliederversammlung. Das Jahresprogramm 2019 wird vorgestellt.

DLRG im Schnee

22 Rettungsschwimmer der DLRG Michelbach sind im Februar nach Hirschegg zu einem Lehrgang gefahren. Ziel war es, das Schwimmtraining für die Mitglieder abwechslungsreicher zu gestalten und neue Methoden kennenzulernen. Schon am Abend gab es den ersten Unterricht. Am nächsten Morgen zeigte sich die Sonne und jeder der Teilnehmer musste die Gruppe durch die verschneite Landschaft in Österreich führen. Im Anschluss durfte jeder auf die Piste, die direkt an der Hütte vorbeiführte. Sowohl Skianfänger als auch langjährige Profis flitzten gemeinsam durch das Skigebiet. Am Abend wurden weitere drei Unterrichtseinheiten gelehrt und diese danach in praktischen Spielen umgesetzt. Am Sonntag war die Begeisterung riesig, da es die ganze Nacht hindurch geschneit hat. So

Öhringen



Für das Konzert zum 190-jährigen Bestehen übt der Sängerbund mit der Dirigentin Iris Otte-Rieger fleißig und konzentriert. Es wird der letzte öffentliche Auftritt des Chores sein.



Die Stadtkapelle Öhringen hatte zum Vorspielnachmittag ins Hohenlohe-Gymnasium geladen. Dort präsentierten sich Nachwuchsmusiker von der musikalischen Grundausbildung bis hin zum Blechbläserquintett der Jugendkapelle.

ging es direkt nach dem Frühstück ab in den Schnee. Vor der Heimfahrt mussten die Michelbacher die Busse von den 40 Zentimeter Neuschnee befreien und die Schneeketten aufziehen. Ohne Ketten wäre eine Talfahrt an dem Tag nicht möglich gewesen. Für nächstes Jahr ist bereits ein ähnlicher Lehrgang der Ortsgruppe Michelbach geplant.

Sängerbund übt

Für das Konzert zum 190-jährigen Bestehen übt der Sängerbund mit der Dirigentin Iris Otte-Rieger fleißig und konzentriert. An zwei Wochenenden sind Sonderchorproben angesagt. Dabei ist wieder der Pianist Juri Hoerdt, er begleitet seit vielen Jahren den Chor bei Konzerten. Eingeübt werden Frühlingslieder, Lieder aus Operetten und viele unvergessliche Melodien. Als Gäste wirken mit: der Hohenloher Män-

nerchor und die Handharmoniker Öhringen. Es wird das letzte öffentliche Konzert des Sängerbundes sein. Eine kleine Ausstellung mit Fahnen, Urkunden, Pokalen und alten Bildern soll die Besucher an 190 Jahre Sängerbund erinnern. Das Konzert findet am 16. März statt.

Stadtkapelle spielt vor

Die Stadtkapelle Öhringen hatte zum Vorspielnachmittag ins Hohenlohe-Gymnasium geladen. Viele Eltern, Verwandte und Freunde der Nachwuchsmusiker waren der Einladung gefolgt. Das Schülerorchester machte den Anfang und präsentierte mit Bravour die seit dem Herbst gemachten Fortschritte. Anschließend waren die Gruppen der musikalischen Grundausbildung an der Reihe. Trotz Regen brachte der Sonnenkanon der Grundausbildung Jahr 1 viele stolze Eltern zum Strah-

len. Die Kinder der Grundausbildung Jahr 2 konnten mit Kinderliedern ihr Können unter Beweis stellen. Danach zeigte die Aufbaustufe an der Blockflöte, welche tollen Stücke sie bereits erlernt haben.

Im Anschluss ging es mit dem ersten Teil kammermusikalischer Ensembles aus den verschiedenen Orchestern weiter. Im Jugendlager hatten sich die Teilnehmer zu die sen kleinen Gruppen zusammengefunden. Nach einer Foto-Show eröffnete die Vor-Juka den zweiten Teil des Vorspielnachmittags. Dann ging es mit weiteren Ensembles aus dem Jugendlager weiter. Den Schluss machten fünf Blechbläser der Juka an Trompete, Posaune, Euphonium und Tuba. Vorsitzender Harald Weidmann lobte die tollen Leistungen und lud alle Zuhörer zum Kammerkonzert am 24. Februar im Blauen Saal in Öhringen ein.